
BICENTENARIOS

PRESENTACIÓN

El Consejo de Redacción de *Tiempos de América* ha creído conveniente iniciar una nueva sección temática dentro de la revista que con el nombre genérico de **Bicentenarios** esté dedicada a los diversos aspectos que puedan contribuir a explicar, estudiar y debatir uno de los temas más importantes de la historia universal desde fines del siglo XVIII hasta la primera mitad del siglo XIX.

No se trata de una contribución más a las conmemoraciones que sin duda alguna surgirán a propósito de múltiples temas desde 2008. Esta nueva sección **Bicentenarios** surge con la clara intención de contribuir a consolidar en una revista de investigación histórica como es *Tiempos de América* una línea de investigación del Centro de Investigaciones de América Latina en la que es notorio que desde hace tiempo venimos trabajando.

Bicentenarios se abre como un espacio de publicación para todos aquellos investigadores que están o han trabajado esta temática. Albergará estudios inéditos, reediciones de textos clásicos, debates y controversias así como recientes investigaciones sobre los diversos aspectos que conformaron un universo histórico tan dilatado en temáticas. Proceso histórico que concluyó con las independencias de una pluralidad de territorios continentales de la Monarquía hispana desde 1808 hasta 1826, lo cual provocó el surgimiento de los nuevos Estados-naciones.